

Diesmal: Mit dem Fahrrad von Amsterdam nach Assisi

Die Resonanz auf den Reisebericht von Mandy Hellinger und Christian Unger im Februar war so groß, dass viele der Besucher sich eine baldige Fortsetzung wünschten. Am 22. April findet nun der zweite Teil des Dia-Vortrags statt.

Auf den Spuren christlich-abendländischer Tradition ging es von Holland über Belgien und Frankreich (u.a. entlang der Atlantikküste) nach Santiago de Compostela: Klöster und Mönchsorden, Schnee in den Pyrenäen, Weihnachten auf dem Jakobsweg ... Im Mittelpunkt steht jedoch nicht nur die bekannte Pilgerroute, sondern der reizvolle portugiesische und französische Jakobsweg. Fernab von überlaufenen Pilgerstraßen werden Geschichte und Geschichten, werden historische Burgen und Städte seh- und erlebbar gemacht, wird zwischen Olivenbäumen „wild“ gezeltet und schließlich das oberitalienische Assisi mit der berühmten Basilika erreicht, wo ein deutscher Mönch den Beiden eine Führung durch Raum und Zeit angedeihen lässt.

Der Eintritt ist auch diesmal frei. Um einen Beitrag zur Deckung der Unkosten wird herzlich gebeten, ebenso für die Sanierung der Ahlsdorfer Kirche.

Der Förderkreis „Barockkirche Ahlsdorf“ i.G. lädt zu diesem Termin ein:

Sonntag, 22. April 2012, 15.30 Uhr bis ca. 17.00 Uhr im Gemeindehaus Ahlsdorf